



Ein Kühlwagen für den «Rottu Tisch»

Brig-Glis/Visp Der «Rottu Tisch», ein Lebensmittelprojekt für hilfsbedürftige Menschen, braucht einen eigenen Kühlwagen. Noch fehlen aber rund 20 000 Franken.

«Wir brauchen einen Kühlwagen, damit die Kühlkette nicht unterbrochen wird und die Lebensmittel ohne Qualitätsverlust an Hilfsbedürftige verteilt werden können», erklärt Maria Oester, Geschäftsführerin der Winterhilfe Oberwallis, die vor einem halben Jahr das Projekt «Rottu Tisch» ins Leben gerufen hat. Das Ziel: Überschüssige, einwandfreie Lebensmittel an bedürftige Menschen zu verteilen. Das Prinzip ist einfach: Sowohl Lebensmittel wie Waren des täglichen Gebrauchs werden dreimal pro Woche morgens in verschiedenen Geschäften eingesammelt und jeweils am Nachmittag in Brig-Glis, Visp und Susten verteilt. Die Aktion ist ein Erfolg. Allein im ersten Halb-

jahr 2014, so Oester, wurden rund 14 Tonnen Lebensmittel und Haushaltsartikel eingesammelt und an rund 5000 Hilfsbedürftige im Oberwallis verteilt. «Diese Zahlen zeigen eindrücklich, dass diesbezüglich ein grosses Bedürfnis besteht», sagt Oester. Jeder Empfänger zahlt dabei einen symbolischen Beitrag von einem Franken. Damit kein Missbrauch betrieben wird, können nur Bedürftige mit einer Bezugskarte der Emera, SMZ, der Pro Senectute von der wöchentlichen Lebensmittelhilfe profitieren.

Um die Qualität und das Angebot der Waren aufrecht zu erhalten, soll jetzt ein Kühlwagen angeschafft werden. Noch fehlen aber rund 20 000 Franken, um das Gefährt zu kaufen. Spenden für dieses wohltätige Projekt können auf das PC-Konto 19-2517-3 der Raiffeisenbank Region Visp mit dem Vermerk «Rottu Tisch» einbezahlt werden. **bw**